



かがやき

西橋北小学校
学校だより
No.26
平成 23 年 11 月 16 日

修学旅行記 パートⅡ

(文責：後藤 達人)

さて、本能寺の次の訪問場所は、清水寺となっていました。時間短縮に成功していたので、私たち 5 人は、京都らしさが味わえるところを寄り道しながら、目的地の清水寺を目指しました。

まずは、三条河原町から八坂神社に向かいます。子どもたちは、バスで行きたいと言いましたが、1 区間だけバスに乗り、四条大橋を歩いて渡りました。鴨川の流れと京都の町並みを鑑賞しながら、祇園のにぎやかな雰囲気を楽しみました。やはり、歩いていかなければ・・・。



八坂神社に到着するなり、子どもたちは、さっさと石段を駆け上がって行きますが、私はというと、マイペースでしか上れません。みんなは、絵馬やお守りを眺め、お参りをして、八坂神社を後にしました。



次に訪れたのは、石堀小路です。とても落ち着いた雰囲気で、しっとりと歩くのに適した道です。旅館やカフェなどもありますが、雰囲気を壊さないようにたたずんでいます。高台寺近くの「ねねの道」にありますので、今度京都に行かれたら、ぜひ訪れてみてください。



そのままの勢いで、八坂道へ下り、八坂の塔を見学しました。狭い小道から望む五重塔は、いかにも京都の雰囲気を醸し出しています。小学生の子どもたちには、少し地味になってしまったかもしれませんが、思い出の中に残っていてくれたら、とてもうれしく思います。



いよいよ清水寺に到着です

清水寺に着きましたが、班別で見学することになっていますので、仁王門、三重塔、舞台づくりの本堂など、見所もたくさんありますが、精力的に見学を行いました。天気もよかったので、舞台からの京都市街の眺めも最高で、青空に京都タワーがくっきりと映えていました。



そして、どうしても訪れたいのは、音羽の滝です。子どもたちは、何を願って、この滝の水を飲んだのでしょうか。

この後、みんなが待つ集合地点の清水寺仁王門下に向かいました。



全員無事集合完了

清水寺仁王門下には、時間通りに 5 つの班が揃いました。さすがです。他の人たちに迷惑をかけず、楽しむことができました。合格点を与えます。

この後、全員の集合写真を撮り、バスの待つ駐車場に向かいました。久しぶりの自分たちのバスに乗り、なんだかほっとしている様子でした。



バスは、まもなく今日の旅館に到着しました。到着後、すぐに旅館の人へのあいさつを行いました。みんなは、きちんと旅館の方の顔を見て、しっかりと話に耳を傾けることができました。また、代表の児童のあいさつもていねいにはっきりと言うことができ、さすが、西橋北小学校

の最高学年だと実感できた瞬間でした。

楽しみの夕食の時間となりました

修学旅行での楽しみの一つに、みんなでいただく夕食があります。みんなで、食堂に集まり、テーブルを囲んでおいしくいただきました。メニューは、子どもが大好きなものばかりで、量もたくさんあり、大満足した子どもたちでした。



いざ！座禅体験に

夕食後、みんなで集まって京阪三条駅に向かいました。新京極付近を通り、三条大橋を渡って、駅に着きました。夜の電車に乗る修学旅行なんて、そうそうできるものではありません。子どもたちのテンションも次第に高まってきました。



建仁寺に着くと、和尚さんが待っていてくれました。暗闇での説法もなかなかのものでした。子どもたちは、風呂の歴史などをしっかりと聞いて、座禅体験の建物へと向かうのでした。この後、

どのような苦痛が待ち構えているかも知らずに・・・。

でも、そんな心配も無用でした。とてもいい姿勢で座禅を組



み、和尚さんの長い話もしっかりと最後まで聞きぬくことができ、感動しました。説法が終わったときの表情は、開放感そのものでした。この後、旅館に戻って、入浴して、くつろぎました。

2回で修学旅行記を終える予定でしたが、後1回、旅行2日目をお送りします。